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Zitat von DeR 

Solange das nicht für die Ligen verpflichtend ist, meinetwegen.

Sollte in erster Linie für die Wettbewerbe gelten. Wie die Ligen das intern handhaben, ist deren
Sache.

Welches System wird denn im Medianisches Imperium benutzt? Nur so nebenbei gefragt.

Zitat 

Ansonsten spreche ich mich für einen Wettbewerb im Jahr aus. Man muss es ja nicht
wieder übertreiben, insbesondere mit diesen engen Maßgaben was Rahmentermine
angeht oder so.

Ich wäre für zwei Turniere pro Jahr. Es wird ja nur ein Wettbewerb ausgespielt, also würde dann
ja schon um die Hälfte reduziert werden. Zudem denke ich, dass ein Turnier pro Jahr für die
meisten Trainer uninteressanter ist. Ist halt nicht jeder so Langlebig wie wir zwei.  Jeweils
ein Jahr zu warten ist schon lang.
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